

KATH. PFARREI GREIFENSEE – NÄNIKON – WERRIKON

Kürbis-Liminade

Am Sonntag, 23. Oktober, von 15 bis 19 Uhr dreht sich alles um den Kürbis. Wir hören eine Kürbisgeschichte, werden Kürbiskernbrötchen backen, Kürbis aushöhlen und verzieren, Kürbissuppe kochen und essen, ein Kürbisquiz lösen und uns auf den Kürbisdessertschmaus freuen. Die Arbeitsgruppe Familie lädt dazu Klein und Gross ganz herzlich ein. Um den Nachmittag besser planen zu können, bitten wir um eine Anmeldung bis Freitag, 7. Oktober, ans Pfarramt, unter Angabe von Anzahl Personen (Erwachsene + Kinder), mitgebrachtes Schnitzwerkzeug und allenfalls einer (Kürbis-)Dessertspende Tel. 044 940 89 57, oder an kathpfarramt@pfarrei-greifensee.ch.



Ref. Kirchgemeinde und kath. Pfarrei Greifensee – Nänikon – Werrikon

Ökumenisches Singprojekt im November



Unter der Leitung von Barbara Müller, Kirchenmusikerin der katholischen Pfarrei, wird ein Mix aus besinnlichen, fröhlichen, schwung- und stimmungsvollen Liedern von rumänisch über Taizé zu Pop bis in die Schweiz an drei Proben für die Mitwirkung im ökumenischen Gottesdienst am Sonntag, 13. November, um 10.30 Uhr in der Limi zum Start der «Kerzenwoche» einstudiert.

Die Proben finden am Freitag, 4. November, von 19.30 Uhr bis 21 Uhr, am Mittwoch, 9. November, von 19.30 Uhr bis 21 Uhr sowie am Samstag, 12. Novem-

ber, von 14 Uhr bis 16 Uhr statt. Das Einsingen vor dem Gottesdienst am Sonntag beginnt um 9.45 Uhr.

Flyer mit weiteren Informationen – auch zur Anmeldung bis zum 30. Oktober – liegen auf und sind auf den Internetseiten beider Kirchen zu entnehmen.

Wir freuen uns, dass neben dem zur Tradition gewordenen ökumenischen Gospelprojekt im Januar ein zweites Singprojekt stattfinden kann und laden alle – ob Mitglied einer Kirche oder nicht – herzlich ein, die Freude am Singen erklingen zu lassen.

Genossenschaft Klairs Nänikon

Live im Klairs Spezial mit «Fine Taste»

Schon im Frühling wurde das OK auf der Suche nach einer Band, die Musik quer durch die letzten Jahrzehnte spielt, fündig. Aus terminlichen Gründen wurde es dann Samstag, 24. September, bis zum Konzert mit der Gruppe «Fine Taste».



Doch das Warten hat sich mehr als gelohnt! Schon mit dem Eröffnungstück wurden die Musiker ihrem Namen gerecht. Vom ersten Ton an wurde geklatscht und mitgewippt. Praktisch ohne Unterbruch und mit Berücksichtigung von Publikumswünschen spielten die drei Musiker bekannte Stücke wie «Let it be», «Blowing in the wind», «Hemmige», «Kiosk» oder «Brown Eyed Girl». Die Stimmung war einfach grandios und mitreissend und es wurde kräftig mitgesungen. Sogar der «Schacher Seppli» war im Programm, weil jemand es sich einfach nicht vorstellen konnte, wie sie das vortragen würden.

Mit einer «Standing Ovation» wurde das Trio nach 30-minütiger Zugabe verabschiedet. Ein wunderbares Konzert, von dem man voller Energie nach Hause zurückkehrte.

Mitglied werden im Gemeindeverein Nänikon